



IRANIAN LEADER PRESS OFFICE / HANDOUT/Getty Images

L'Iran nucléaire est à la porte

Un nouveau rapport suggère que l'Iran a finalement décidé de fabriquer une bombe.

- Mihailo S. Zekic
- [03/01/2026](#)

« À mon avis, nous sommes en guerre totale avec les États-Unis, Israël et l'Europe », a déclaré samedi le président iranien Massoud Pezechkian aux médias d'État. « Ils veulent mettre notre pays à genoux. » Mais après avoir été battu par Israël et les États-Unis en juin, l'Iran pourrait-il revenir sur une menace aussi spectaculaire ?

En réalité, le monde n'a jamais été autant menacé par l'Iran, et la guerre de juin y est pour beaucoup.

Le feu vert nucléaire

Selon l'Institut italien d'études politiques internationales, le chef suprême de l'Iran a « décidé de donner le feu vert au développement d'ogives compactes pour les missiles balistiques. » « Des sources à Téhéran » affirment que depuis qu'Israël et les États-Unis ont frappé les sites nucléaires iraniens en juin, les dirigeants iraniens ont conclu que « la seule véritable force de dissuasion qui pourrait sauver le régime iranien en cas de conflit contre Israël et ses alliés américains, à moins d'une capitulation humiliante devant les Américains, serait l'arme nucléaire ».

L'Iran a un programme d'armes nucléaires depuis des décennies. Mais le rapport suppose que l'Iran a peut-être pris des mesures pour obtenir un accord nucléaire tel que l'accord de Vienne sur le nucléaire iranien de 2015. Il précise : « Le chef suprême de l'Iran, Ali Khamenei, a toujours bloqué la décision finale de passer à un taux d'enrichissement de 90 pour cent [qualité militaire] et de commencer à développer des ogives nucléaires miniaturisées suffisamment petites pour pouvoir être lancées. Et ce, malgré les pressions exercées par différents acteurs du régime, notamment les gardiens de la révolution. »

PT_FR

L'institut affirme que les frappes de juin ont « effondré » la confiance de l'Iran dans ses systèmes de défense. Humilié par une technologie supérieure, l'Iran semble se rendre compte que s'il ne se précipite pas maintenant pour obtenir une bombe, il risque de s'effondrer. Khamenei aurait autorisé la construction d'ogives nucléaires en octobre. Les sources de l'institut affirment que « Khamenei n'aurait toujours pas autorisé l'enrichissement de l'uranium au-delà de 60 pour cent, bien que des rumeurs circulent également sur un programme d'enrichissement ultra-secret en cours sur l'un des sites secrets, que l'Iran n'a jamais divulgué aux [Nations unies]. »

Jusqu'à présent, il ne s'agit que d'allégations faites par des sources anonymes à un groupe de réflexion. Mais compte tenu d'un tel sujet, les allégations sont monumentales.

Les armes biologiques et chimiques aussi ?

Il est possible que l'Iran ne limite pas ses développements en matière d'armement aux armes nucléaires. « Des sources militaires bien informées » ont déclaré à Iran International que le « corps des gardiens de la révolution islamique (CGRI) développe des ogives biologiques et chimiques pour les missiles balistiques à longue portée du pays [...] ».

Les sources affirment que « ces programmes sont en grande partie menés sous la supervision de la Force aérospatiale du CGRI et comprennent l'optimisation des missiles balistiques pour qu'ils puissent transporter des agents chimiques et biologiques ainsi que la mise à niveau des systèmes de commande et de contrôle associés. » Comme pour la modernisation nucléaire, il s'agit apparemment d'une réponse aux frappes de juin

L'Iran a déjà eu accès à des armes chimiques. Il a soutenu le régime de l'ancien président syrien Bachar al-Assad en tant que mandataire. Assad disposait d'un important stock d'armes chimiques qu'il a utilisé pour gazer son propre peuple pendant la guerre civile syrienne. Le nouveau régime syrien s'est engagé à éliminer de manière responsable les armes chimiques d'Assad. Mais l'ancien programme d'Assad est entouré de beaucoup de mystère, et on ne sait pas encore si son sort peut être documenté avec précision.

Un vieil adage dit qu'un animal est plus dangereux lorsqu'il est blessé. L'Iran semble désormais blessé. La rapidité avec laquelle Israël et les États-Unis ont attaqué en juin montre à l'Iran qu'il ne peut pas se permettre de perdre du temps. Nous pouvons nous attendre à ce que l'Iran achève le *plus rapidement possible* le développement de ses armes.

Harmaguédon

La variante particulière de l'islam du régime iranien soutient que son messie, le Mahdi, reviendra bientôt après une période de chaos à l'échelle mondiale. De nombreux dirigeants se sentent obligés de créer ce chaos pour accélérer le retour de leur messie.

Dans sa brochure intitulée *L'Harmaguédon nucléaire est « à la porte »*, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, qualifie la doctrine extrémiste de l'Iran de « contrefaçon » d'une prophétie du Nouveau Testament. Dans Sa prophétie du Mont des Oliviers, Jésus-Christ a annoncé des conditions mondiales cataclysmiques avant la seconde venue. Contrairement à l'enseignement mahdiste, le Christ donnait un *avertissement* à Son peuple. Il a déclaré dans Matthieu 24 : 21-22 : « Car alors, la détresse sera si grande qu'il n'y en a point eu de pareille depuis le commencement du monde jusqu'à présent, et qu'il n'y en aura jamais. Si ces jours n'étaient abrégés, aucune chair ne serait sauve [« pas une âme ne serait sauve vivante », traduction de James Moffatt] ; mais à cause des élus, ces jours seront abrégés ».

L'humanité n'était pas capable de s'anéantir avant l'avènement des armes de destruction massive.

Une prophétie parallèle traitant de cette période se trouve dans Daniel 12 : 1, qui parle de la même « époque de détresse, telle qu'il n'y en a point eu depuis que les nations existent jusqu'à cette époque. » Mais le chapitre précédent montre ce qui déclenche cette guerre : « Au temps de la fin, le roi du midi se heurtera contre lui. Et le roi du septentrion fondera sur lui comme une tempête, avec des chars et des cavaliers, et avec de nombreux navires ; il s'avancera dans les terres, se répandra comme un torrent et débordera. » (Daniel 11 : 40).

Depuis les années 1990, M. Flurry a identifié ce « roi du sud » comme étant l'Iran. (Voir ici pour plus d'informations.) La Bible prophétise que la guerre nucléaire commencera par une provocation mondiale de *la part de l'Iran*.

Cela a *tout* à voir avec les dernières nouvelles.

Commentant les programmes nucléaires tels que celui de l'Iran, M. Flurry écrit : « Nous sommes désormais au bord de cet abîme nucléaire ! ... Ce n'est pas une fantaisie ! C'est le monde réel ! »

Christ a donné cet ordre à son peuple dans la prophétie du Mont des Oliviers : « Veillez donc et priez en tout temps, afin que vous ayez la force d'échapper à toutes ces choses qui arriveront, et de paraître debout devant le Fils de l'homme » (Luc 21 : 36).

Veiller, c'est être au courant des événements mondiaux et de leur évolution. Il y a beaucoup à surveiller en ce moment en Iran, et il ne faut pas beaucoup d'imagination pour prévoir où cela mènera. Comment allez-vous réagir ?

Pour en savoir plus, demandez un exemplaire gratuit de [*L'Harmaguédon nucléaire est « à la porte »*](#).